

刈谷市の
姉妹都市

ミササガ市

-Mississauga-



❦ ミササガ市ってどこにある？

カナダ東部にある五大湖の一つ、
オンタリオ湖の湖畔にあるミササガ市
は、大都市トロントの西側に位置し、カ
ナダで6番目に人口が多い都市です。
(約80万人)

また、トロント・ピアソン国際空港（通
称：トロント空港）が所在するのもミサ
サガ市内であり、カナダの玄関都市とも
言えます。ミササガ市には多くの日本企
業の拠点があり、自動車や航空機産業な
どの集積地として発展を遂げています。



「ミササガ」という言葉は1800年頃オンタリオ湖の
北辺に住んでいた先住民の名前で、「大きな河口を持
った川」という意味です。

❦ 姉妹都市はいつから？



ミササガ市と刈谷市は、1981年7月7日に姉
妹都市提携を結び、2021年に40周年を迎えま
した。この間にスポーツ、文化、芸術の面で市民レ
ベルの交流を続け、これまでに約320人の刈谷市
民が派遣市民としてミササガを訪れました。

毎年夏には市の中心部で日本文化紹介イベント
「ジャパン・フェスティバル・カナダ」が開催され、
多くの人で賑わいます。

❦ ミササガ市の中の「カリヤ」

ミササガ市では姉妹都市提携記念日として、毎年7月7日を「カリヤデー」と制定しました。
市内には「カリヤパーク」という日本庭園風の公園があり、園内には「カリヤパビリオン」「友
好の像」「万燈祭フォトモザイク」等が設置されています。2022年には姉妹都市40周年
を記念して桜の植樹祭が行われました。

